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RELATÓRIO DE AUDIÊNCIA 

 
Entidade: Federação Nacional das Associações Juvenis do Distrito da Guarda  

Davide Garcia, Presidente da Federação Nacional das Associações Juvenis do 

Distrito da Guarda  

 

Recebida por: Grupo de Trabalho do Regime Jurídico do Associativismo Jovem 

 

Exposição: O Senhor Coordenador do Grupo de Trabalho do Regime Jurídico do 

Associativismo Jovem, Deputado Diogo Leão, cumprimentou o Presidente da Federação 

Nacional das Associações Juvenis do Distrito da Guarda (FAJDG), Davide Garcia, explicou a 

metodologia dos trabalhos e a grelha de tempos a utilizar, dando de seguida a palavra ao 

Representante da FAJDG para a intervenção inicial. 

 
O Presidente da FAJDG cumprimentou os Senhores Deputados e referiu, mormente que no 

distrito da Guarda as propostas que estão em cima da mesa para a alteração da lei poderão 

afetar diretamente a vida das associações juvenis e é muito importante perceber que em 

pequenas comunidades muitas daquelas associações são o principal foco de dinamização 

cultural e social que existe nas suas terras. 

 

Frisou que a alteração que está em cima da mesa o que vai provocar acima de tudo é uma 

grande perda de dinâmica social e económica que está associada àquele tipo de movimentos. 

 

Referiu que relativamente à questão da idade do Presidente, não conhece nenhum membro de 

uma associação juvenil que tenha percebido porque é que aquilo vai acontecer e não há dados 

que aquela alteração vá aumentar a participação.  

 

Salientou que ninguém no movimento associativo é contra o facto de os jovens assumirem 

lugares de poder e de decisão. Disse que a composição de uma associação juvenil é por uma 

larga maioria constituída por jovens, na verdade 75% dos associados e do órgão colegial, a 

direção têm que ser jovens. Portanto, esses jovens democraticamente elegem quem é a 

pessoa que poderá ter a capacidade de os representar e muitas vezes o que acontece é que 

naqueles meios de baixa densidade populacional, se calhar existe um elemento que está lá que 

não tem 30, tem 31 ou tem 40 anos. 
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Intervieram, de seguida, os Senhores Deputados Margarida Balseiro Lopes (PSD) Diogo Leão 

(PS), João Pinho de Almeida (CDS-PP) e Rita Rato (PCP) que agradeceram a exposição, 

tendo ainda colocado algumas questões, mormente sobre: 

 

 Que tipo de alterações é que queriam ver refletidas na proposta de lei e que acabaram 

por não ver; 

 Se as Federações Distritais da FNAJ foram envolvidas no processo de elaboração 

daquela proposta de lei. 

 

Em resposta, os representantes da Federação Nacional das Associações Juvenis do Distrito da 

Guarda referiram, mormente que uma das principais reivindicações que era feita pelo 

movimento há muitos anos atrás era a devolução do IVA como acontece com outras 

instituições, nomeadamente com as IPSS.  

 

A gravação áudio da audiência encontra-se disponível na página internet do Grupo de 

Trabalho.  

  

Palácio de São Bento, 19 de setembro de 2018 
 
 

A assessora 
 

Inês Cadete 
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